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Zusammenfassung

        
Bei 100 Patienten mit einem solitären, intrapulmonal gelegenen Rundherd wurde im Vergleich von CT mit konventionellen Schichtaufnahmen überprüft, inwieweit mit beiden Verfahren eine Beurteilung von Art und Dignität solitärer Lungenrundherde möglich ist. Eine richtige Beurteilung der Dignität gelang konventionell-röntgenologisch in 79 % und computertomographisch in 84 %; die Artdiagnose wurde nur in 50 bzw. 64 % richtig gestellt. Die CT war der konventionellen Röntgendiagnostik besonders bei der Erkennung verkalkter Tuberkulome überlegen. Es konnte ein Dichtegrenzwert aufgestellt werden, bei dessen Überschreitung ausschließlich benigne Rundherde erfaßt wurden.


      
        
Summary

        
One hundred patients with solitary intrapulmonary round lesions were examined by CT and conventional tomography in order to compare their value in reaching a diagnosis. Correct diagnosis as to whether the lesion was malignant was possible in 79 % by tomography and in 84 % by CT; the type of lesion was diagnosed correctly in 50 % and 64 % respectively. CT was superior to conventional radiography, particularly for the recognition of calcified tuberculomas. A density value was determined which, when exceeded, always indicated that the lesion was benign.
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